Pubquiz Klimagerechtigkeit

Ja, wir alle wissen die Klimakatastrophe wird hart, ja vielleicht sogar existenzbedrohend Aber:

Wie viel stößt ein PKW eigentlich auf den Km aus?

Wie viel m² Wald müsste man pflanzen, um einen dieser Kilometer wieder auszugleichen? Wie viele ppm Kohlenstoffdioxid waren eigentlich 2002 in der Luft?

Im Seminarraum 1 des AStA-Gebäudes machen wir mit euch ein spannendes Kahootquiz mit kostenlosen Snacks und alkoholfreien Getränken.

Diese Veranstaltung findet im Rahmen der Public Climate School statt, weitere Veranstaltungen in Göttingen und anderswo findet ihr über auf der Webseite (https://publicclimateschool.de/) sowie auf dem Instagramkanal der Students For Future Göttingen (https://www.instagram.com/studentsforfuture goettingen/#).

25.11 ab 20:30 in Seminarraum 1 des AStA

Pubquiz climate justice with Students for Future Yes, climate crisis will be hard, we know it. But: How much CO2 does a car emit per Km? How many m² must be planted to compensate this Km? How much CO2 was 2002 in the air?

Questions like this will await you at the 25.11 in Seminarraum 1 of the AStA (Goßlerstraße 16a). In a kahoot quiz and with snacks and drinks we make a pubquiz. This is part of the Public Climate School. Further events you can find on the Webseite and the Instagramchannel of the Students For Future Göttingen